

Côte d'Azur

Sotheby's

INTERNATIONAL REALTY

3 Pièces

72 m²

Réf. CA6-2355

657 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité : Nouvelle résidence à 7 minutes du centre-ville et de la plage de la Gravette : appartement 3 pièces, exposé sud/sud-ouest avec vue dégagée et aperçu mer. Situé au 2e étage, cet appartement comprend un séjour avec cuisine entièrement équipée (équipements haut de gamme), 2 chambres, 2 salles de douche, et une terrasse spacieuse. Possibilité d'acquérir un box dans la résidence. Ce nouveau bien vous est proposé par Côte d'Azur Sotheby's International Realty, votre agence immobilière de prestige à Cannes.

Exclusive: New residence 7 minutes from downtown and La Gravette beach: 3-room apartment, south/southwest facing with nice view. Located on the 2nd floor, this apartment comprises a living room with fully-equipped kitchen (top-of-the-range equipment), 2 bedrooms, 2 shower rooms and a spacious terrace. Possibility of acquiring a garage in the residence. This new property is brought to you by Côte d'Azur Sotheby's International Realty, your prestige real estate agency in Cannes.

CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

